

L Ó P E Z   D E   M E D I N A

Alonso López de Medina "El Viejo", fue regidor de la villa del Provencio, Cuenca, Castilla la Nueva. Casó con María Sánchez Berenguer. Padres de:

Alonso López de Medina y Sánchez Berenguer, "El Mozo". Casó con Beatriz de Villalgorido y Ungria, leg. de Pedro de Villalgorido, que fue alcalde y regidor en San Clemente y alcalde ordinario muchos años en la villa de Pedernoso, ambas en Cuenca, y de María de Ungria (Ungria es un río del partido judicial de Brihuega, provincia de Guadalajara, Castilla la Nueva. Los Ungria traen por armas: Escudo cuartelado: Primero y cuarto: En gules tres bandas de plata. Segundo y tercero: En gules león rampante de plata. En abismo: Escusón de plata con aguililla de gules y un menguante de plata a la izquierda del jefe del escusón.). Padres de:

Alonso López de Medina y Villagordo (Que en el documento que relacionaré aparece casi siempre López de Villagordo). Escribano Público y del Cabildo de Santiago de Cuba. El 7 de abril de 1602, este Alonso López de Medina pide confirmación de su oficio que le fue denegada. También presentó una información de limpieza y legitimidad hecha en El Provencio en 21 de enero de 1594, que nos ofrece los datos hasta aquí (A.G.I., Sevilla, Santo Domingo 129). En A.G.I., Sevilla, Santo Domingo 150, Ramo II, No. 33, 10 de noviembre de 1605 en: "Minuta y padrón de la gente y casas de la ciudad de Santiago de Cuba". Casa #9: "La Casa de Alonso López de Medina". "Alonso López de Medina, Doña María Calvillo su mujer, Alonso su hijo".

(A la vuelta)

Casó con María Calvillo de Avellaneda y Tovar, leg. de Francisco Calvillo de Avellaneda y de Luisa de Tovar. Padres de:

Alonso López de Medina y Calvillo de Avellaneda. Regidor de Santiago de Cuba en 1637, alcalde ordinario en 1618. No sé si el Alonso López de Medina, teniente sobreestante mayor de las minas de "El Cobre" en 1618, fue él o su padre. Casó con Beatriz de Frómesta y Ortiz Montejo de la Cámara, Rodríguez de Ayala y Lagos-Morúa, natural de Santiago de Cuba, leg. de Juan de Frómesta y Rodríguez de Ayala, natural de Sevilla y de Beatriz Ortiz Montejo de la Cámara y Lagos-Morúa, Fernández del Campo y de la Jardina (natural de Bayamo?). Padres de:

Justa López de Medina y Ortiz Montejo de la Cámara, natural de Santiago de Cuba. Casó con Francisco de Montalván, ya mencionados.